

Abstellgleis

Hoffnungsträger kommen nicht zum einsatz

Von abgemeldet

„Jaaaaaaaaaaaa.....“ Ein lauer Schrei ging durchs Stadion. Es wurde gefeiert. Er feierte mit den anderen, wohl er wie sooft nicht spielte. Doch das ist nun unwichtig. Sie sind Meister. Sie allein, er auch. Deutscher Meister kann er sich nun nennen. Die Medaille, die Schale. Und er, er gehört zum Meisterteam. Das Gefühl unbeschreiblich für ihn. Er Meister, das war vor der Saison sooo weit weg. Die Verletzung, letzter Gestartet, wenig gespielt, die jüngste Mannschaft, DEUTSCHER MEISTER.

Doch wie oft hat er gespielt? Wenig, zu wenig. Er möchte doch nur Spielen! Was soll er tun? Auf die nächste Saison hoffen? Wechseln?

Er lief allein über den Rasen des Stadions. Er Andreas Beck, Deutscher Meister. Sami kam von hinten auf ihn gesprungen. Er musste nun einfach feiern, wenn er es eigentlich auch nicht wollte.

Er will doch nur spielen. Das was mehr Spaß als alles andere macht.
Er stimmte mit ein „DEUTSCHER MEISTER ist nur der VfB, nur der VfB“
Er bekam die Schale in die Hand. Reckte sie in die Höhe und freute sich nur. Ein unbeschreibliches Gefühl durchfuhr ihn. Sie sind Meister und er gehört dazu.

Doch erst die nächste Saison wird zeigen was er wirklich bedeutet und was der Titel wert ist!!!

Der VfB wurde Meister Andi Beck bekam nur wenig kurze Einsätze. Letztes Jahr noch gelobt, dieses nicht mehr gebrauch.

Was bringt das nächstes Jahr für ihn???

Viele Junge Spieler werden als Hoffnungsträger zu den Profis geholt und dürfen doch nicht spielen. Sie werden von alten, vielleicht nicht so guten Spielern nicht vorgezogen.

Mann sollte mal nachdenken warum de VfB trotzdem mit vielen Jungen Spielern/Talenten auf der eigenen Jugend meister wurde und so jemand wie der FCB nur UEFA Cup spielt....

Denkt mal drüber nach!!!!!!!!!!